



Der neue Vizepräsident

Ernst Schick

DAV STRAUBING – Seit über 25 Jahren ist Ernst Schick Fachübungsleiter für Skihochtouren, ins Funktionswesen ist er mit dem Amt des Naturschutzreferenten seiner Sektion eingestiegen. Seine Eltern bewirtschafteten einen land-

und forstwirtschaftlichen Betrieb, der Naturschutz ist dem Diplom-Finanzwirt auch deshalb immer ein natürliches Anliegen gewesen. Als Hüttenreferent steckte er ab 2015 viel Zeit und Energie in das Straubinger Haus. Im selben Jahr übernahm er zusammen mit einem Kollegen den Vorsitz der Sektion, der bis zur nächsten Neuwahl ruht – Ernst Schick ist seit November 2022 DAV-Vizepräsident. Damit ist der Zeitaufwand für das ehrenamtliche Engagement noch mal deutlich gestiegen, als Bergsteiger muss er seine Zeit noch besser einteilen. Dafür öffnet das neue Amt Ernst Schick noch einmal den Blick auf die Gesamtheit des DAV und seine vielfältigen Handlungsfelder – für ihn eine spannende Aufgabe. *red*

„Neben Einblicken in Dinge, die sonst verborgen bleiben, und dem Kontakt zu vielen interessanten Menschen bringt ehrenamtliches Engagement auch eine persönliche Bereicherung.“